

Avis public

En conformité avec le paragraphe 25(1) de la *Loi sur l'urbanisme (2017, ch.19)*, le conseil municipal d'Edmundston informe qu'il a l'intention de considérer l'adoption d'un arrêté municipal modifiant le Plan d'aménagement municipal (arrêté no 32R2019) pour :

- **modifier la désignation « Complexes industriels » à « Milieu de vie » sur la propriété identifiée par le NID 35293703 et située au 44, chemin Mgr-Lang, secteur Saint-Basile, à Edmundston dans le but de transformer une partie du bâtiment en une unité de logement.**

Une présentation publique des changements proposés se tiendra le **17 juin 2025, à 19 h**, en la salle Saint-Jean, au 2^e étage de l'hôtel de ville d'Edmundston.

Les oppositions ou commentaires aux modifications proposées peuvent être présentés par écrit au conseil en les faisant parvenir au bureau du greffier municipal, Me Marc Michaud, 7, chemin Canada, Edmundston, N.-B. E3V 1T7, dans les 30 jours de la date de cette présentation publique.

Public Notice

As required under subsection 25(1) of the *Community Planning Act (2017, c.19)*, Edmundston Municipal Council informs that it will consider the adoption of an amendment to the Municipal Plan (by-law No. 32R2019):

- **to change the designation from “Industrial complexes” to “Living environment” on the property identified with PID No. 35293703 and located at 44 Mgr-Lang Road, in Saint-Basile sector, in Edmundston for the purpose of converting part of the building into a housing unit.**

A public presentation of the proposed amendments will be held on **June 17, 2025, at 7 p.m.**, in Saint-Jean room, located on the 2nd floor at the Edmundston City Hall.

Written comments or objections to the proposed amendments may be presented to council by sending them to Mr. Marc Michaud, City Clerk, 7 Canada Road, Edmundston, N.B., E3V 1T7, within 30 days of the public presentation.